

Elegir carrera es un asunto de vocación

Al iniciar este nuevo ciclo, te invitamos a reflexionar sobre tu elección de carrera.



Este primer año de formación te permitirá valorar si deseás o no continuar con la carrera que elegiste.

Observá el siguiente video al respecto

ELEGIR CARRERA ES UN ASUNTO DE VOCACIÓN



Elegir carrera es un asunto de vocación

Reflexioná sobre los siguientes elementos:

¿Necesito conocer más a fondo la carrera que elegí?

¿Tengo una idea clara del ámbito laboral de la carrera en la que me encuentro?

¿Conozco los grados académicos que ofrecen la carrera?

¿Conozco las diversas opciones de especialización que ofrece la carrera?

¿Tengo las habilidades e intereses que se requieren en esta carrera?

Elegir carrera es un asunto de vocación

Te ofrecemos los siguientes recursos de información para que podás complementar esta reflexión:

Sitio de Feria Vocacional Virtual:

<https://feriavocacional.ucr.ac.cr/>

Fichas profesiográficas:

<http://orientacion.ucr.ac.cr/fichas-profesiograficas/>

